



季節は巡って「実りの秋」を迎えました。春、夏を経て、子どもたちも一回り大きく成長したように見えます。なかよしはらっぱの『どんぐりのどんちゃん』も大きく生長し、今年もたくさんのだんぐりの実を实らせてくれました。子どもたちは大喜びで“どんぐり”を拾って大好きなお父さんやお母さんのプレゼントに持ち帰ることでしよう。

### 園長ダイアリー

運動会も無事に終わることができました。これもひとえに保護者の皆さまのご理解とご支援のおかげだと感謝しております。コロナ禍で迎えた運動会も今年で3年目になりました。観覧するご家族を制限しなければならぬ状況の中で、一生懸命に頑張る子どもたちに刺激を受け、何かのかたちで子どもたちにエールを送り、喜んでほしいという思いでここ数年、職員の発表をプログラムの中に入れて取り組んできました。

20代から60代の職員ですが、複雑な動きを確認し合ったり一緒に練習してとても楽しい時間を過ごすことができました。個人的には皆の迷惑にならないように必死(?)に個人レッスンをして臨みましたが…。子どもたちは私たちが思っている以上に大喜びで拍手を送ってくれたように感じています。

(園長：古館 稲子)



春に蒔いた「おもちゃカボチャ」。大小合わせて20個以上収穫できました。ハロウィンに向けて子どもたちがかわいくアレンジする予定です!

<p>0歳児</p> <p>秋の心地よさを感じながら自然に触れ、探索遊びを楽しむ。</p>	<p>1歳児</p> <p>秋の自然に目を向けたり、触れたりしながら、保育者や友だちと一緒に戸外遊びや散歩を楽しむ。</p>
<p>秋の自然に触れながら、散歩や戸外遊びを楽しむ。</p>	<p>友だちや保育者と一緒に戸外活動を楽しみながら、虫を見つけたり、自然の変化に興味をもつ。</p>
<p>身近な秋の自然に興味・関心を持ち、遊びに取り入れて楽しむ。</p>	<p>友だちの関わりを深めながら、からだを動かして楽しむ。</p>

### 10月の聖句

「その人は豊かに実を結ぶ」

ヨハネ福音書 15章 5節

一粒のブドウの種をていねいに育てると、やがて何十倍、何百倍もの実になります。手間をかけるのを惜しむと、逆に枯れてしまうかも知れません。人も手間をかければ、それだけ育つのでしょうか。そこに愛と霊が注がれていないと真に成長しない。愛と霊は、その人の隠れた良いところを引き出します。なぜなら愛と霊はイエス様そのものだから。私は礼拝で「イエス様の恵みと、神様の愛と、聖霊の交わり」と言って祝福します。皆が真に成長する願いを込めて。

(牧師：小友 睦)



日	月	火	水	木	金	土
10月						1 希望保育
2	3 あそびのはなし 歯科検診	4 全体礼拝 からだのはなし	5 あんげんのはなし	6 ちびっこバザー たべもののはなし	7 布団持帰り	8 希望保育
9	10 スポーツの日	11 全体礼拝	12	13 健康診断	14 親子旅行 小遠足	15 希望保育
16	17	18 全体礼拝	19 身体測定(大G)	20 身体測定(小G)	21 布団持帰り	22 希望保育 お弁当持参
23	24	25 完全給食 誕生会	26	27	28	29 希望保育
30	31	★ちびっこバザーは大きいグループ(ちゅうりっぷ・たんぼぼ・すみれ組)の子どもたちが対象となります。				
11月						5 希望保育
6	7 からだのはなし	8 収穫感謝礼拝	9	10 たべもののはなし	11 あそびのはなし 布団持帰り	12 希望保育
13	14	15 全体礼拝	16	17	18 布団持帰り	19 希望保育
20	21 体重測定(大G)	22 全体礼拝 体重測定(小G)	23 勤労感謝の日	24	25	26 希望保育 お弁当持参
27	28	29 完全給食 誕生会	30	★収穫感謝礼拝はご家庭から野菜等を持ってきていただき、豊かな実りを与えて下さった神さまに感謝する礼拝です。		



誕生児を紹介しています♪

### 今月の一枚



### ほ〜ちゃん♡

保育園で一番小さいお友だちのほづみ君。(4ヵ月)ひよこ組の女の子たちのアイドルです。ほうちゃんが登園すると手をたたいて喜んで迎えます。ちょっぴり年上のお姉さんたちに優しく撫でてもらって、ほうちゃんもニンマリ😊ほんとに微笑ましいひよこ組さんなのです。

3人の女の子がほづみ君を囲んで頭をなでている様子の写真